



Pilkada 2011

Walikota Percaya Akan Muncul Tokoh Baru

JOGJA — Walikota Yogyakarta Herry Zudianto memandang setiap jabatan harus menjadi wakaf politik. Dia sangat berharap siapapun yang akan menggantikan dirinya sebagai walikota Yogyakarta nanti bisa memposisikan jabatan sebagai sebuah wakaf.

"Tokoh yang ideal ketika memposisikan jabatan sebagai wakaf," kata Walikota Jogja Herry Zudianto, pekan kemarin.

Menurut Herry, dengan mewakafkan jabatan otomatis seorang pemimpin harus siap melayani keinginan masyarakat banyak mengingat pemimpin merupakan abdi dan pelayan masyarakat.

"Dituntut memberi pelayanan prima kepada masyarakat dan senantiasa mengedepankan keiklasan dalam menjalankan berbagai tugas," katanya. Herry juga menilai sejalan dengan sistem demokrasi dan tata pemerin-

tahan saat ini setiap jabatan tidak lagi menjadi strata sosial. Ia berkeyakinan Jogja tidak akan kekurangan tokoh. Jika selama ini belum nampak terlihat diyakini memang belum saatnya tokoh itu untuk tampil. "Pada saatnya nanti pasti akan bermunculan,"ujarnya.

Ditanya apakah telah menyiapkan kader yang siap melanjutkan kepemimpinannya, Herry membantah. Walikota

>> KE HAL 10

Walikota Percaya Akan Muncul Tokoh Baru

Sambungan dari halaman 1
yang telah menjabat dua periode dan akan berakhir pada 2011 mendatang tersebut mengaku tidak menyiapkan kader atau tokoh baru untuk calon pengantunya.

Terpisah, Bagus Sumbarja fungsionaris Partai Golkar di

DPRD Kota Yogyakarta memberikan apresiasi sikap politik Herry dan istrinya, Dyah Suminar untuk tidak kembali tampil. Ia memandang Walikota menunjukkan sikap kepemimpinan yang berani dengan tidak melanggengkan hegemoni politik yang berpihak pada keluarganya. Keputusan politik tidak

tampilnya dia dalam Pilkada Kota Yogyakarta 2011 dinilai menjadi salah satu bentuk keputusan terbaik untuk menghindari budaya politik mempertahankan dinasti. "Sebuah sikap kepemimpinan yang berani karena tidak takut melepas dinasti dan rela digantikan oleh pihak lain," katanya. (c14).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005